



## **Résumé du sermon du vendredi 07 Avril 2023**

**prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Après la récitation du *Tashahhud*, du *Ta'awwuz* et de la sourate *al-Fatihah*, Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad (a.b.a.) a rappelé que Dieu le Tout-Puissant avait promis dans le Coran :

« *Aujourd'hui, J'ai parachevé pour vous votre religion, et J'ai complété Ma Faveur sur vous, et J'ai choisi pour vous l'Islam comme religion.* » (5:4).

Selon Sa Sainteté (a.b.a.), cette promesse divine est une grande faveur pour les musulmans car leur religion a été perfectionnée et l'Islam est la dernière religion envoyée par Dieu. Pour atteindre le plaisir de Dieu, il est donc essentiel de suivre les enseignements de l'Islam. Le Saint Coran est désormais le fondement et la seule source de progrès spirituel véritable, mais également de progrès matériel réel. Il est si complet et si parfait qu'il peut répondre à tous les besoins de l'humanité, qu'ils soient matériels, spirituels, moraux ou autres, à condition que les enseignements qu'il contient soient appliqués et mis en pratique. Ainsi, ce verset indique clairement que la survie même de l'humanité dépend de l'enseignement divin contenu dans le Saint Coran.

Sa Sainteté (a.b.a.) a expliqué que le Messie Promis (a.s.) a réaffirmé le statut parfait du Saint Prophète (s.a.w.) en tant que dernier Prophète et l'enseignement complet et parfait révélé à lui. Toutefois, l'avènement du Messie Promis (a.s.) était nécessaire car les musulmans n'ont pas complètement suivi les enseignements de l'Islam et l'état du monde montrait clairement que la venue d'un réformateur était indispensable. En effet, cela avait été prophétisé par le Saint Prophète (s.a.w.) lui-même.

Bien que l'enseignement ait été achevé lors de la révélation au Saint Prophète (s.a.w.), l'achèvement de la propagation du message n'a été possible que plus tard grâce à l'avènement du Messie des derniers temps, en raison des limites des moyens de communication de l'époque. Il est donc important de faire son introspection pour évaluer dans quelle mesure nous nous efforçons d'atteindre cet objectif. Pour ce faire, la méditation sur le Saint Coran et la compréhension de ses enseignements et explications par le Messie Promis (a.s.) sont essentielles.

Sa Sainteté (a.b.a.) a cité le Messie Promis (a.s.) qui a souligné l'importance du Saint Coran en tant que livre complet et parfait qui couvre tout ce qui est nécessaire. Cependant, la porte de la conversation avec Dieu reste ouverte grâce à la purification intérieure et à l'obéissance véritable au Saint Prophète (s.a.w.), sans quoi il n'y a pas d'autre voie. Le rang accordé au Messie Promis (a.s.) était également dû à cette raison.

Sa Sainteté (a.b.a.) a également mentionné avoir abordé dans ses sermons précédents les différentes qualités et supériorités du Saint Coran telles qu'expliquées par le Messie Promis (a.s.) dans ses écrits, et qu'il poursuivrait cette série dans son sermon d'aujourd'hui.

Sa Sainteté (a.b.a.) a cité le Messie Promis (a.s.) qui a affirmé que le Saint Coran a accompli sa mission en offrant une voie complète vers la foi, qui ne peut être remplacée par aucun autre livre, car il contient tout ce qui est nécessaire. Cependant, la communication avec Dieu reste accessible à ceux qui parviennent à purifier leur cœur en suivant le Saint Coran et en obéissant sincèrement au Saint Prophète (s.a.w.). Il n'existe pas d'autre chemin pour y parvenir. Le Messie Promis (a.s.) a souligné que son rang n'était dû qu'à cette raison.

Sa Sainteté (a.b.a.) a poursuivi en citant le Messie Promis (a.s.) qui a exhorté les croyants à dépasser le simple abandon des mauvaises actions. Le Saint Coran vise plutôt à nous amener à un niveau

supérieur de moralité et de vertu, en cherchant à plaire à Dieu à travers nos actions. Sa Sainteté (a.b.a.) a rappelé que nous devrions faire notre introspection et nous demander si c'est bien cet objectif que nous poursuivons en récitant le Saint Coran. Est-ce que notre récitation nous aide à mieux connaître Dieu et à établir une relation plus profonde avec lui ? En effet, nous avons pris l'engagement de suivre le Saint Coran dans notre serment d'allégeance. Si nous nous efforçons d'atteindre cet objectif, en particulier pendant le mois de Ramadan, alors nos foyers, notre société et notre monde entier pourront devenir des havres de paix où les conflits seront éradiqués.

Sa Sainteté (a.b.a.) a cité le Messie Promis (a.s.) pour souligner que le Saint Coran contient toutes les instructions nécessaires pour l'humanité, tant en matière de ce qu'il faut faire que de ce qu'il ne faut pas faire. Le Saint Coran a également préventivement énuméré toutes les formes de maux qui pourraient survenir pour permettre aux gens de les éviter. Contrairement au système éducatif actuel qui enseigne aux enfants des sujets qui dépassent leur maturité émotionnelle, le Saint Coran prescrit des enseignements pour chaque phase de la vie d'une personne.

Le Messie Promis (a.s.) a également souligné que le Saint Coran ne peut être comparé à aucun autre livre ou enseignement. Alors que les bons auteurs cherchent à rédiger des écrits exempts d'erreurs et empreints de sagesse et d'éloquence, les auteurs de niveau inférieur n'ont pas la même capacité. De même, un médecin compétent et érudit ne peut être comparé à quelqu'un qui n'a pas de connaissance en médecine. En effet, un érudit est reconnaissable par sa manière de parler, qui reflète sa sagesse et sa pensée éclairée. Ainsi, la parole divine du Saint Coran ne peut être comparée à aucun autre livre ou écrit, car la connaissance de Dieu est inégalée et ne peut être comparée à celle de qui que ce soit d'autre. Cette idée est clairement exprimée dans le Coran lui-même, lorsqu'il est dit que ceux qui suivent leurs mauvais penchants sont égarés et que Dieu ne guide pas les gens injustes.

En conclusion, le Saint Coran est un livre unique et incomparable qui contient toutes les instructions nécessaires pour la vie. Les enseignements du monde peuvent être utiles, mais ils ne peuvent pas se comparer à la sagesse divine du Saint Coran.

Sa Sainteté (a.b.a.) a rapporté les propos du Messie Promis (a.s.) selon lesquels le Saint Coran a la particularité non seulement d'élever l'intellect et la connaissance d'une personne à un niveau d'excellence, mais également d'inspirer l'action vertueuse. En effet, être un vrai adepte du Coran et suivre ses enseignements est une voie qui permet de voir des signes et l'exaucement de nos prières, ce qui témoigne de l'excellence du livre sacré et de ses enseignements. Ceux qui adhèrent aux enseignements du Coran obtiennent des bénédictions inégalées.

Sa Sainteté (a.b.a.) a également cité le Messie Promis (a.s.) qui a affirmé que l'un des aspects de l'éloquence et de la compétence du Saint Coran est qu'il a englobé toutes les vérités relatives à la foi de manière succincte. Il a rejeté les fausses notions des autres religions, a répondu à toutes les allégations, a offert une solution à tous les maux et a présenté toutes les vérités. Chaque mot et chaque lettre a une signification et rien n'a été mentionné de manière superflue. De plus, le Saint Coran est si clair qu'il peut être compris aussi bien par les bédouins que par les intellectuels. En outre, le Saint Coran présente des vérités qui ne peuvent être trouvées nulle part ailleurs.

Sa Sainteté (a.b.a.) a poursuivi en citant le Messie Promis (a.s.) qui a affirmé que le Saint Coran a été révélé à un moment crucial où toutes sortes de dégradations sociales avaient atteint leur apogée. C'est pourquoi le Saint Coran est si complet dans ses enseignements, car il a été conçu pour répondre à toutes ces questions. Ces maux n'avaient pas été pleinement révélés dans les époques précédentes, c'est pourquoi les écritures antérieures n'étaient pas complètes ou parfaites dans leurs enseignements. Lorsque la société a atteint son point le plus bas, le Saint Coran a été révélé, apportant une solution à chaque problème. Ainsi, il n'est plus nécessaire d'adopter une nouvelle loi ou un nouvel enseignement, car toutes les questions nécessaires ont déjà été abordées dans le Saint Coran.

Ensuite, Sa Sainteté (a.b.a.) a cité le Messie Promis (a.s.) qui a déclaré que pour atteindre le salut, une personne doit accepter Dieu comme unique et sans partenaire, et que le Saint Coran est l'enseignement complet et parfait, qui n'a besoin d'aucun livre ou écriture après lui.

Sa Sainteté (a.b.a.) a également rappelé les paroles du Messie Promis (a.s.) selon lesquelles même si des gens peuvent encore recevoir des révélations, celles-ci ne pourront jamais s'approcher de la révélation du Saint Coran. Même si des mots similaires au Saint Coran peuvent être trouvés dans leurs révélations, leur degré de révélation ne peut pas être le même que celui du Saint Coran. Le Saint Coran est unique en ce sens que des courants de connaissance s'écoulent sous lui ; personne ne peut affirmer quelque chose de semblable. Sa connaissance est comme une dette, mais pas une dette qui doit être remboursée ; au contraire, le Coran nous incite à chercher à en savoir plus.

Sa Sainteté (a.b.a.) a souligné que le Messie Promis (a.s.) a suivi le Saint Coran et l'exemple du Saint Prophète (s.a.w.) au plus haut degré, sans dévier ne serait-ce qu'un peu. Si le Messie Promis (a.s.) s'était écarté du Coran ou avait ajouté quelque chose, cela aurait entraîné des disputes et des fausses allégations selon lesquelles il aurait modifié le Coran et l'exemple du Saint Prophète (s.a.w.). Mais le Messie Promis (a.s.) n'a rien modifié dans le Coran et n'a jamais dévié de l'exemple du Saint Prophète (s.a.w.). Au contraire, il a suivi le Coran et l'exemple du Saint Prophète (s.a.w.) au plus haut degré, ce qui a conduit Dieu à lui montrer de nombreux signes. Ainsi, quiconque rejette ou nie le Messie Promis (a.s.) sera inévitablement interrogé par Dieu. Sa Sainteté (a.b.a.) a ajouté que nous sommes fermement convaincus que grâce au Messie Promis (a.s.), nous avons pu véritablement comprendre le Saint Coran.

Sa Sainteté (a.b.a.) a ajouté qu'en évoquant le commandement de la justice dans le Saint Coran, le Messie Promis (a.s.) a déclaré que le Saint Coran instaure une justice absolue. Il a affirmé que bien qu'il soit très difficile d'être juste envers ceux qui commettent les crimes les plus odieux, c'est pourtant le commandement de Dieu, et la clé de l'établissement de la paix dans le monde. Si les gens dans le monde d'aujourd'hui adhéraient à ce commandement, le monde pourrait être sauvé de la destruction. En revanche, si les dirigeants du monde n'établissent pas la justice, cela ne peut que conduire à la destruction.

Sa Sainteté (a.b.a.) a continué à citer le Messie Promis (as) qui a dit qu'avant le Saint Coran, les femmes n'avaient absolument aucun droit. Les hommes pouvaient épouser les femmes qu'ils voulaient sans aucune restriction. Cependant, c'est le Saint Coran qui est venu établir des restrictions et a veillé à établir les droits et le respect dus aux femmes.

Sa Sainteté (a.b.a.) a déclaré que le Messie Promis (a.s.) avait défié le monde en affirmant que si quelqu'un pouvait mettre en évidence la moindre contradiction dans le Saint Coran ou présenter une supériorité dans son propre livre qui ne se trouve pas dans le Coran et qui soit meilleure que lui, il serait prêt à accepter même la peine de mort.

Enfin, Sa Sainteté (a.b.a.) a cité le Messie promis (a.s.) qui a dit que si quelqu'un a une foi totale et réfléchit au Saint Coran, alors il se concentrera toujours sur Dieu Tout-Puissant, plutôt que d'être attiré par le monde. Sa Sainteté (a.b.a.) a prié pour que Dieu nous permette à tous d'agir de cette manière.

Sa Sainteté (a.b.a.) a prié pour qu'Allah nous permette d'agir réellement selon les enseignements du Saint Coran, de le comprendre et de vivre nos vies en accord avec lui. Puissions-nous continuer à rechercher ses bénédictions même après le Ramadan. Qu'Allah arrête tous les malfaiteurs et fassent qu'ils soient traduits en justice. Sa Sainteté (a.b.a.) a exhorté à prier pour que le monde entier soit préservé du désordre ; ces jours-ci, la Palestine est particulièrement engloutie dans le désordre. Qu'Allah sauve les musulmans de Palestine des cruautés auxquelles ils sont confrontés. Puissent les dirigeants du monde musulman entendre raison et, au lieu de rechercher leur propre intérêt, rechercher l'intérêt de tous les musulmans. Qu'Allah le Tout-Puissant ouvre plus que jamais les portes de ses bénédictions et de sa miséricorde au cours de ce mois de Ramadan.